



Bayonne, le 8 juin 2018

Madame, Monsieur,

Une sortie pédagogique de fin d'année est prévue pour tous les élèves du collège le mardi 26 juin 2018 au musée des sciences de Saint Sébastien, en Espagne.

Puisque nous devons sortir du territoire français, nous vous demandons de bien vouloir signer rapidement l'autorisation parentale de sortie du territoire ci-jointe et nous la remettre. Cette autorisation parentale vaut autorisation de participer à la journée à Saint Sébastien.

Chaque élève devra obligatoirement avoir fourni sa carte d'identité (ou passeport) et sa carte européenne d'assurance maladie pour la veille de la sortie, sans quoi nous ne pourrions pas l'emmener avec nous.

L'obtention de la carte européenne prend un délai d'une dizaine de jours, donc nous vous conseillons fortement d'en faire la demande dès à présent. (Sur l'application Ameli, lorsque la demande est validée, une carte virtuelle apparaît sur l'écran. Vous pouvez en prendre une photo que votre enfant pourra également avoir sur son téléphone.).

Merci de prévoir un pique-nique.

L'A.P.E.L. contribue en partie au financement de cette sortie.

Programme de la journée :

Départ à 8h du collège
Visite du musée
Pause pique-nique
Ateliers pédagogiques
Planétarium
Retour à 16h30 au collège

Cordialement,

Mme Mayalen Driollet

M. Pascal Landart